

Fecha: 20-05-2025  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Álvaro Fischer recibe el Premio Nacional de Ingeniería 2025

Pág. : 7  
 Cm2: 839,9  
 VPE: \$ 11.033.054

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

Además, el Colegio de Ingenieros entregó el Premio Gestión a Marcos Lima y el Premio Nacional Institución a Clapes UC.

## Álvaro Fischer recibe el Premio Nacional de Ingeniería 2025

JOSÉ TOMÁS ARRIAGADA  
 FOTOGRAFÍAS, CAROLA WAGEMANN

**R**ecientemente el Colegio de Ingenieros de Chile hizo entrega de su Premio Nacional de Ingeniería 2025, que en su categoría Persona se le otorgó al ingeniero matemático Álvaro Fischer, quien junto con haber sido director de diversas empresas, también fue rector de Inacap y presidió el Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación. Además es columnista de esta casa periodística y en 2020 recibió la medalla de oro del Instituto de Ingenieros de Chile.

El inicio de la premiación estuvo marcado por las palabras del presidente del Colegio de Ingenieros, Hernán de Solminihac, quien expresó que "es un privilegio dar inicio a esta ceremonia, en la que celebramos el talento, la dedicación y la visión de futuro de quienes a través de la ingeniería han contribuido de manera ejemplar aportando al desarrollo de nuestro país. En esta jornada, reconocemos a personas e instituciones (...) que han puesto su conocimiento y experiencia al servicio de los grandes desafíos nacionales. Mejorar la calidad de vida, fomentar el crecimiento económico con equidad y aportar soluciones sostenibles frente a transformaciones del mundo actual".

Luego, comenzó la entrega de los galardones. Primeramente se dio el Premio Gestión, que en esta ocasión fue para Marcos Lima, ingeniero civil industrial que ha sido director y presidente ejecutivo de Codeclo y es académico de la Universidad Católica de Chile. "La gestión", destacó Lima, "es una actividad que siempre se desarrolla en equipo. Si

bien hay una jefatura (...) las personas que la acompañan son fundamentales. Por eso deseo agradecer a quienes hicieron posible que yo esté recibiendo este galardón. Puede parecer autorreferente repasar mi trayectoria profesional, pero ello me permite recordar a las personas que sin sus capacidades, consejos y enseñanzas, nada hubiera conseguido". El centro de estudios Clapes UC también estuvo dentro de los galardonados, dado que recibió el Premio Empresa o Institución. Su director, el exministro de Hacienda Felipe Larraín, sostuvo "que este colegio ha sido protagonista de la actividad nacional, con una perspectiva rigurosa, profesional, técnica y ética, y eso a nosotros nos honra especialmente al estar aquí recibiendo este premio".

Por último, se le entregó a Álvaro Fischer el Premio Nacional de Ingeniería 2025. "Con mucha emoción e indescriptible orgullo recibo esta honrosa distinción (...) el reconocimiento de nuestros semejantes es un estímulo fundamental en nuestras vidas. Y lo es mucho más aún si proviene de nuestros pares, como es este caso. Pero debo agregar que lo recibo también con humildad, y no lo digo como cliché, sino porque estoy consciente de la gran cantidad de colegas con sobrados méritos que pudieron haber sido los galardonados en este día", expresó.



El presidente del Colegio de Ingenieros, Hernán de Solminihac, quien en su discurso destacó el talento de los premiados y cómo han aportado al desarrollo del país.



El centro de estudios Clapes UC fue galardonado con el Premio Empresa o Institución. Su director Felipe Larraín e integrantes de su equipo subieron al escenario tras recibir el reconocimiento.



Álvaro Fischer, Premio Nacional de Ingeniería 2025, recibe el galardón por parte de Hernán de Solminihac, presidente del Colegio de Ingenieros.



Hernán Lima, Regina Clark, Marcos Lima, quien recibió el Premio Gestión; Antisa Maurin y Juan Francisco Lima.



Erwin Plett, Karin Ebensperger y Mauro Valdés.



Carlos Schaefer, director del diario "El Mercurio"; Ximena Katz; el premiado Álvaro Fischer y su hija Daniela.



Hernán de Solminihac, presidente del Colegio de Ingenieros, junto a los premiados Felipe Larraín, Álvaro Fisher y Marcos Lima.



Nicolás Majluf e Ignacio Ruiz.



Juan Carlos Latorre y Máximo Honrado.



Marcela Fischer y Elvira Rillon.



Armando Holzapfel, Pedro Lasota y Ricardo Fischer.



Carlos Pasten y Álvaro Covarrubias.